
FDP Waldeck-Frankenberg

WALDECK-FRANKENBERGER LIBERALE BESUCHEN WIEBKE KNELL IM HESSISCHEN LANDTAG

06.07.2023

Der Hessische Landtag öffnete seine Türen für die Liberalen aus Waldeck-Frankenberg, die im Rahmen einer Abgeordnetenfahrt einen exklusiven Einblick in die Arbeit des Parlaments erhielten. Die Veranstaltung bot den Besucherinnen und Besuchern die Gelegenheit, die Geschichte und Aufgaben des Hessischen Landtags kennenzulernen sowie mit politischen Vertretern ins Gespräch zu kommen.

Der Tag begann mit einem informativen Vortrag über die Geschichte und Aufgaben des Hessischen Landtags. Hier erhielten die Besucher aus Waldeck-Frankenberg einen umfassenden Einblick in die Arbeit und die Bedeutung des Parlaments für die Region und das Land Hessen.

Im Anschluss hatten sie die Möglichkeit eine Plenarsitzung live von der Besuchertribüne aus zu verfolgen. Die Atmosphäre im Plenarsaal und die lebhaften Diskussionen der Abgeordneten vermittelte hautnah das politische Geschehen und die Entscheidungsprozesse im Landtag.



Ein weiterer Höhepunkt des Besuchs war das Abgeordnetengespräch mit Wiebke Knell, der Abgeordneten der FDP. Hier konnten Interessierte ihre Fragen stellen und persönlich mit ins Gespräch kommen. Die Diskussion bot Raum für einen regen Austausch über lokale Anliegen und Herausforderungen der Region.

Wiebke Knell betonte die Bedeutung solcher Begegnungen: "Es ist mir eine große Freude euch hier im Hessischen Landtag willkommen zu heißen. Der direkte Austausch mit den euch ist von großer Wichtigkeit, um die Bedürfnisse und Anliegen unserer ländlichen Region bestmöglich vertreten zu können."

Nach dem Besuch im Landtag ging es für die Besuchergruppe weiter in den malerischen Rheingau. Dort erwartete sie ein Besuch auf dem Weinhof Martin, wo sie die Gelegenheit hatten, mehr über den Weinbau in der Region zu erfahren und verschiedene Weinsorten zu verkosten. Ein kulturelles und kulinarisches Erlebnis, das den Besuch im Landtag auf angenehme Weise abrundete.

Landtagskandidatin Friederike Becker resümierte: „Der Besuch des hessischen Landtags ist wie ein Blick hinter die Kulissen der Demokratie. Hier werden Entscheidungen getroffen, Debatten geführt und die Zukunft gestaltet.“